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A n fra g e 

der Abgeordneten Lanc und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht 
betreffend Richtlinien über die Vergabe von Förderungs
mitteln 

Der Herr Bundesminister für Unterricht hat in der Frage
stunde des Nationalrates vom 4.Dezember 1968 auf die Frage: 
ItWelche Kriterien sind fÜr die Subventionierung von Sport-

organisationen durch das Bundesministerium fÜr Unterricht 
aus Budgetmitteln maßgeblich?" geantwortet, er ven/eise 

auf die allgemeinen Richtlinien aus dem Jahre 1955 sowie 
auf jüngere Richtlinien. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammen
hang an den Herrn Bundesminister für Unterricht die nach
stehende 

A n fra g e ~ 

Welchen Wortlaut haben die von Ihnen in der Fragestunde 

vom 4.Dezember 1968 erwähnten Richtlinien betreffend die 

. ", . __ .... A .. V~~be von Förderungsmitteln? 
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